

Le Canada et l'Afrique

Caroll-Ann a concouru au niveau professionnel contre les meilleurs au monde. Elle se classe toujours parmi les cinq meilleurs à chaque compétition et en 1986 elle a terminé la Stroh's American Boardsailing Tour troisième au classement général. Elle demeure l'une des grandes forces de la discipline.

Caroll-Ann a été choisie membre de l'équipe canadienne olympique, la première femme à figurer à l'équipe nationale de véliplanche (ou windsurfing). Elle a figuré parmi les favoris de la médaille d'or aux Jeux panaméricains de 1987 aux Etats-Unis.

Domiciliée dans la région de la capitale nationale, l'athlète de 28 ans est vraiment polyvalente. Bilingue (anglais et français), elle est experte-conseil en condition physique, mannequin professionnel, écrivain et étudiante universitaire de deuxième cycle en kinanthropologie. ■



Photo AIB/SIA, Brian Thususka

● Carolyn Waldo, championne de la nage synchronisée

CAROLYN WALDO

Nageuse - nage synchronisée

Carolyn Waldo est sans aucun doute la première ballerine de la nage synchronisée, elle est également une des athlètes les plus gracieuses au monde.

Entre 1980 et 1983, la puissante, mais svelte Waldo grimpeait l'échelle compétitive. En 1980, elle et ses coéquipières de la région montréalaise ont gagné la médaille d'argent à l'Omnium international de la Suisse. L'année suivante, l'équipe a gagné la médaille d'or aux Jeux pan-pacifiques de 1981 avant de rafler l'or au Championnat du Monde des sports aquatiques de 1982. A ce moment-là, Carolyn a déménagé dans l'Ouest canadien où elle fait partie du Club Aquabelles de Calgary. En 1983 elle et ses coéquipières ont gagné la médaille d'or à la Coupe America, le début d'une relation très fructueuse.

C'était en 1984 que Carolyn est entrée toute seule dans le cercle de la victoire grâce à son triomphe à la compétition en solo au Championnat canadien. Elle s'est mérité encore deux médailles d'or à ce championnat. Une pour son grand pointage aux figures et une comme membre de l'équipe gagnante, les Aquabelles. Ensuite, c'étaient les Jeux olympiques de 1984... d'où la jeune athlète est revenue avec une performance de tonnerre en solo, et la réputation d'être la future Comaneci de la nage synchronisée.

Depuis 1985, Carolyn a gagné plus de 35 médailles d'or (et deux médailles d'argent) en compétitions nationales et internationales — y compris quatre médailles d'or à la prestigieuse Coupe du Monde de la FINA. Elle possède la technique, la motivation, le talent et l'endurance d'une athlète de calibre mondial.

Carolyn, qui avoue être perfectionniste, est entrée à l'histoire quand elle a franchi le cap des 200 points par deux fois en 1986 — une fois au Championnat canadien et une fois au Championnat du Monde des sports aquatiques. Au Championnat du Monde, elle a gagné la médaille d'or aux figures et solo en duo avec Michelle Cameron, et, avec les Aquabelles, elle a remporté le titre d'équipe, grâce à une performance mirabolante.

La dynamique Waldo vise maintenant les Jeux olympiques d'été de 1988. Où elle espère, avec le concours de Michelle Cameron et les autres Aquabelles, confirmer la domination canadienne de ce sport si dur et si gracieux.

Waldo, qui a 23 ans, entend poursuivre une carrière en relations publiques après les Olympiques de 1988. ■